
Prefeito diz que Problema vai acabar
ÁGUA

Secretariado  
é empossado  
pelo prefeito
escolhidos pela capacidade técni-
ca e articulações políticas, a equi-
pe de secretários foi empossada 
para trabalhar por altamira. Pág 4

Câmara de 
Altamira tem 
novos vereadores  
em sessão especial, os vereadores 
de altamira tomaram posse, após 
a do prefeito, e escolheram diogo 
andrade como presidente.  Pág 5

REGIÃO 
o diário do Xingu fez um levantamento dos 10 prefeitos 

eleitos e empossados que fazem parte da região polo de al-
tamira, nos municípios de anapu, brasil Novo, medicilândia, 

vitória do Xingu, uruará, Porto de moz, São félix do Xingu, 
Pacajá, Placas e Senador José Porfírio. Pág 6
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No centro de 
eventos lotado, o 
prefeito assinou 
o termo de pos-
se, no primeiro 
dia do ano



Hoje inauguramos 
mais um canal de 
comunicação para 
dar voz aos alta-

mirenses e à população dos 
municípios de Anapu, Brasil 
Novo, Medicilândia, Vitória 
do Xingu, Uruará, Porto de 
Moz, São Félix do Xingu, 
Pacajá, Placas e Senador José 
Porfírio.
O Diário do Xingu chega com 
o propósito de promover in-
teratividade e conexão, fun-
cionando como uma via de 
mão dupla: além de informar, 
queremos também dar espaço 
às demandas das comunida-
des da região.
Nossa missão é estabelecer 
uma ligação direta com os 

leitores, proporcionando um 
espaço para que possam ex-
por suas dificuldades e buscar 
respostas e soluções.
Estaremos com você sema-
nalmente, trazendo conteúdo 
de qualidade, produzido por 
uma equipe de profissionais 
comprometidos em oferecer 
uma leitura dinâmica e fun-
damentada na veracidade e 
credibilidade dos fatos, ga-
rantindo a entrega de notícias 
confiáveis.
Nas páginas do Diário do 
Xingu, você encontrará infor-
mações sobre Economia, Polí-
tica, Cultura, Esportes, Lazer, 
Sociedade, além de notícias 
nacionais e internacionais.
Somos um veículo de comu-

nicação que chega para cum-
prir sua missão e retribuir a 
confiança dos leitores. Nosso 
objetivo é somar esforços, 
atuando em parceria com 
outros meios de comunicação 
para oferecer um serviço que 
valorize a informação como 
um bem essencial.
Esta é a versão impressa do 
jornal, mas em breve con-
taremos com o reforço do 
Diário do Xingu online, 
trazendo notícias em tempo 
real na palma da sua mão. 
Acompanharemos as ações 
das câmaras municipais, das 
prefeituras da região e do 
governo estadual, mantendo 
você sempre informado sobre 
os temas de maior relevância.

Falta d’água
“A falta d’água é recorrente aqui em casa. Se vem água por um mês, 
no outro já falta o mês inteiro”, reclama Paula Cristina, recepcionista 
e moradora da Rua Surubim, no bairro Laranjeiras, reassentamento 
urbano coletivo de Altamira. Segundo ela, há pelo menos 15 dias o 
abastecimento está comprometido, deixando as torneiras da residên-
cia completamente secas.
Consultado pelo Diário do Xingu sobre o problema, o prefeito Lo-
redan Mello a� rmou que a questão é prioridade em sua gestão. Ele 
informou que, emergencialmente, aumentará o número de cami-
nhões-pipa de quatro para 10, visando atender as áreas mais carentes 
da cidade.

Esgoto
Na Travessa Rio Curuá Grande, esquina com a Rua Acesso 3, próxi-
mo à Praça da Lagoa, no bairro Jardim Independente 1, há um grave 
problema de entupimento e transbordamento do sistema de esgoto. A 
situação é antiga, mas se agravou com o período de chuvas, causando 
incômodo, mau cheiro e transtornos aos moradores.
“Esse esgoto cheira muito mal. As crianças não podem mais andar de 
bicicleta por aqui, muita gente deixou de fazer caminhada devido ao 
odor. Sem falar que as pessoas quase caem ao passar de moto, porque 
deslizam na água do esgoto”, a� rma Sarah Silva, estudante que mora na 
região há mais de cinco anos.
A Secretaria Municipal de Obras, Viação e Infraestrutura (Semovi) de 
Altamira informou que está realizando um levantamento das deman-
das e enviará uma equipe ao local para avaliar e resolver o problema.

Energia
A Equatorial Energia cortou o fornecimento de energia elétrica em 
diversos órgãos públicos de Altamira, inclusive na própria prefeitura, 
devido ao atraso no pagamento das tarifas pela gestão municipal an-
terior. O corte afetou serviços essenciais, incluindo o abastecimento 
de água, e prejudicou ambulantes que trabalham no Camelódromo.
Após acionar a Justiça, a prefeitura conseguiu restabelecer o forne-
cimento de energia, evitando maiores prejuízos e a interrupção de 
serviços à população.
Por meio de nota publicada nas redes sociais, a prefeitura lamentou 
o ocorrido e explicou a situação. A Equatorial Energia, por sua vez, 
a� rmou ter agido conforme os critérios estabelecidos por lei.
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Aqui estão alguns indicadores econômicos:
O dólar comercial está a R$ 6,060, com uma 
desvalorização de 0,86% 
O dólar turismo está a R$ 6,314, com uma 
desvalorização de 0,8% 
O euro comercial está a R$ 6,284, com uma 
desvalorização de 1,03% 
O euro turismo está a R$ 6,573, com uma 
desvalorização de 0,7% 
O IPCA-E, Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo Especial, do IBGE, teve 
um resultado de 1,51% no trimestre de ou-
tubro, novembro e dezembro de 2024 
O índice de gerentes de compras (PMI) de 
serviços dos Estados Unidos subiu de 56,1 
em novembro para 56,8 em dezembro, atin-
gindo o maior nível em 33 meses

EDITORIAL NA BOCA DO POVO

A Importante Missão de 
Informar com Credibilidade

Sempre enxerguei Altami-
ra como uma cidade com 
grande potencial, mas re-
conheço que há pontos que 
precisam ser melhorados. 
É fundamental que, a cada 
dia, façamos o possível para 
promover essas melhorias. 
A� nal, o objetivo da vida 
é sempre aprimorar o am-
biente em que vivemos. Para 
isso, diversos fatores devem 
ser considerados, e um dos 
mais importantes é a união 
entre as pessoas e os grupos.
Atualmente, as diferentes 
“fatias” da sociedade estão 
organizadas em grupos iso-
lados, cada um militando em 
suas causas individuais. No 
passado, Altamira era mar-
cada por uma discussão mais 
ampla e coletiva, mas isso se 
perdeu. Hoje, o debate está 
fragmentado e restrito a in-
teresses especí� cos. Quando 
agimos de forma isolada, sem 
debate ou interação, corre-
mos o risco de desconhecer 
e até desrespeitar os desejos 
e necessidades dos outros.
Por isso, Altamira precisa de 
maior união entre os grupos, 
para que todos contribuam 
coletivamente para o bem
-estar da sociedade como um 
todo. Esse esforço conjunto 
é essencial para encontrar 
soluções e melhorar a quali-
dade de vida da população.
No entanto, para que essa 
união aconteça, é necessário 
que exista uma liderança ca-
paz de promover esse movi-
mento. A principal liderança 
da cidade é o prefeito, que, 
apesar de suas inúmeras atri-
buições, tem o papel de con-
vocar toda a sociedade e seus 
diversos segmentos para 
dialogar e agir coletivamen-
te. Essa responsabilidade 
passa diretamente pela ad-
ministração municipal, que 
deve servir como eixo arti-
culador dessas iniciativas.
Hoje, percebo que o Dr. 

União, diálogo e  
liderança para construir 
um futuro melhor

ARTIGO
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SABIA?
VOCÊ

O nome “Altamira” vem do espanhol e, prova-
velmente, sua origem não está relacionada com o 
verbo mirar, mas tem uma origem pré-romana, 
com o elemento hidronímico mira e o elemento 
inicial al-t, que poderia corresponder à raiz in-
do-europeia al (elevado, esplêndido), próxima do 
latim altus.

Loredan iniciou um traba-
lho nesse sentido, abrindo 
espaço para que a socieda-
de participe e colabore. É 
importante que ele exerça 
essa liderança de forma as-
sertiva, guiando os esforços 
para unir os grupos e criar 
um movimento que bene� -
cie a todos. Como bom mi-
neiro, acredito que ele tem a 
habilidade e a sensibilidade 
necessárias para enfrentar 
os desa� os administrati-
vos que Altamira apresenta.
Conduzir um município 
com uma área 161.446 km² 
não é tarefa fácil. As distân-
cias são grandes, e a diver-
sidade cultural é impres-
sionante. É maravilhoso 
vivenciar essa pluralidade: 
em Canopus, somos recebi-
dos de uma forma; em Ca-
choeira, de outra; em Cas-
telo, também é diferente; e, 
com os indígenas e ribeiri-
nhos, sempre há maneiras 
únicas de acolhimento. Essa 
diversidade enriquece Alta-
mira e reforça a importância 
do trabalho em harmonia.
Vale lembrar que, em Alta-
mira, é possível percorrer 
nove municípios para voltar 
ao nosso próprio território, 
ou viajar até mil quilômetros 
para chegar a um distrito, 
como no caso de Vila Ca-
nopus. É algo extraordinário, 
mas que também impõe de-
sa� os estruturais e adminis-
trativos para a prefeitura. Os 
custos operacionais são altos, 
e as di� culdades são muitas.
Apesar disso, viver em Alta-
mira é um privilégio, e a ci-
dade tem potencial para su-
perar esses obstáculos. Com 
união, diálogo e liderança, 
podemos construir um futu-
ro ainda melhor para todos.

Jorge Gonçalves é ex-vice-prefeito 
de Altamira e presidente do Siralta - 
Sindicato dos Produtores Rurais de 
Altamira

Por Jorge Gonçalves
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Exclusivo:

Situação do município é caótica financeiramente, com milhões em dívidas herdadas da 
gestão anterior, as quais serão apuradas por meio de auditoria, diz Loredan Mello

Estamos com equipes na 
rua e, onde não tinha, a 
água chegou

Loredan Mello, prefeito de 
Altamira, sobre a gestão passada

Nós vamos contratar 
uma auditoria para fazer 
um levantamento do 
orçamento

Loredan Mello, prefeito de 
Altamira, sobre a gestão passada

Eu creio que foi 
desastrosa, incompetente
Loredan Mello, prefeito de 
Altamira, sobre a gestão passada

Prefeito fala de sua 
gestão em Altamira

“A dívida da folha salarial 
dos servidores não é de R$ 3,5 
milhões, como anunciado em 
dezembro, mas sim de R$ 5,1 mi-
lhões. Esse valor aumentou com 
os consignados dos servidores, 
empréstimos que a prefeitura terá 
que quitar. Além disso, há uma 
dívida de R$ 15 milhões da Alta-
prev, a previdência dos servidores, 
e R$ 14,7 milhões não pagos pela 
Secretaria de Saúde. Pegamos 
a prefeitura em uma situação 
crítica, mas estamos tomando 
providências para obter a melhor 
assessoria jurídica e adotar as 
medidas necessárias”. 
 
GESTÃO PASSADA 
 
“Foi desastrosa e incompetente. 
Como é que um município como 
Altamira, o maior do mundo em 
território, pode terceirizar tudo e 
perder o controle financeiro? Vamos 
contratar uma auditoria para inves-
tigar o orçamento, especialmente na 
saúde e na educação, que possuem 
os maiores fundos. Queremos apu-
rar fraudes e má gestão com rigor”.  
 
ORÇAMENTO 
 
“O orçamento de Altamira é de R$ 
700 milhões, mas não é o suficien-
te e a gente vai ter que buscar es-
forços com senadores e deputados 
federais para aumentar a receita 
do município, por meio de emen-
das parlamentares e mecanismos 
de eficiência na arrecadação que 
possam aumentar a receita e 
avançar. Um desses mecanismos 
é a Prefeitura Digital, onde o 
cidadão, além de tirar sua Nota 
Fiscal, já parcela os seus débitos, 
igual ao site da Receita Federal. 
Isso aí facilita a arrecadação. Com 
relação aos professores, eu aguar-
do informações dos recursos do 
Fundeb que vão entrar para pagar 
eles o mais breve possível”.  
 
ÁGUA 
 
“De imediato, vamos socorrer o 

Loredan Mello recebe e beija a faixa das mãos do ex-prefeito Jorge Gonçalves, durante a posse no Centro de Eventos Vilmar Soares.

Por Júlio César Guimarães

povo com carros-pipas porque, 
atualmente, só tem quatro e a 
gente vai aumentar para dez, e 
consertar as bombas, que estão 
queimadas por falta de paga-
mento. Também vamos na raiz 
do problema porque tem alguns 
bairros onde a falta de água é fora 
do normal, que ficam até 15 dias 
sem água. Estamos com equipes 
na rua e, onde não tinha, a água 
chegou. O governo do Estado está 
prevendo privatizar o sistema de 
água e esgoto, inclusive o de Al-
tamira. Temos uma relação muito 
boa com o governo estadual. Nós 
vamos precisar de auxílio finan-
ceiro emergencial para aumentar 
o número de poços artesianos, 
reformar um sistema que foi até 
milionário, uma condicionante de 
Belo Monte, um projeto mal-exe-
cutado na época. Eles aprovei-
taram toda a rede da Cosanpa 
(Companhia de Saneamento do 
Pará), que é de amianto e, quan-
do estoura um cano no Centro 
da Cidade, não dá para fazer um 
reparo adequado, somente uma 
improvisação. Esse sistema precisa 
ser todo refeito com recursos 
vultuosos, que Altamira não tem. 
Mesmo assim, a cidade tem uma 
rede de tratamento de esgoto, 
que custou uma fortuna, mais 
de R$ 400 milhões, que a gente 
tem que avaliar nesse processo de 
concessão de privatização para 
que Altamira não tenha o cida-
dão pagando água e a gente não 
ter nenhuma contribuição. Em 
novembro de 2023, o governo 
do Estado publicou uma lei que 
estabeleceu as unidades de água e 
esgoto do Estado e Altamira ficou 
no polo de Santarém. E o prefeito 
anterior a mim concordou com 
essa privatização. Ele participou 
de uma reunião oficial com a 
Procuradoria do Estado, que vai 
comandar isso, e uma secretaria 

criada com este fim. Então, não 
foi o Loredan, porque as pessoas 
podem pensar no dia que isso 
acontecer que fui eu”. 
 
INFRAESTRUTURA 
 
“O governador tem um progra-
ma chamado O Asfalto por todo 
o Pará, que a gente vai pedir de 
imediato. Na gestão anterior, o 
prefeito só investiu 3% de toda a 
receita. A gente vai avançar 15% a 
20%; aí eu posso fazer asfalto com 
recursos próprios. Com relação ao 
lixo, a gente tem um contrato com 
a empresa privada em regime de 
concessão, que está com um saldo 
alto para receber. A nossa inten-
ção é operar direto para economi-
zar. Nós temos um aterro sanitário 
que foi mal cuidado e aí tem que 
ter todo um investimento, porque 

está quase no seu limite”. 
 
EMPREGOS 
 
“Já procurei o secretário estadual 
da Promoção do Trabalho, já cha-
mei o diretor do Senai. Nós temos 
um projeto de Jovem Aprendiz 
para inserir adolescentes no mer-
cado de trabalho, tanto na prefei-
tura quanto nas empresas privadas, 
de alguma forma dando uma com-
pensação. Temos um projeto social 
chamado Cartão Solidário, que 
é uma bolsa de R$ 300 para cada 
mulher que vive abaixo da linha da 
pobreza. Contudo, pedimos uma 
contrapartida: que, durante dois 
anos, as beneficiárias participem 
de uma capacitação, que espera-
mos ser promovida pelo Sebrae, 
e, ao final, tornem-se empreende-
doras. Quero estimular isso com a 
participação de todo o sistema S, 
que tem o know-how necessário”. 

 
MEIO AMBIENTE 
 
“Com o pacto federativo, cada vez 
mais o município assume respon-
sabilidades. Pretendemos avançar 
agilizando licenças e buscando 
recursos na COP 30. Vamos criar 
um núcleo dentro da Defesa 
Civil para combater queimadas, 
promover o replantio de mudas 
e buscar parcerias com os gover-
nos estadual e federal. Enviamos 
uma equipe para cuidar do nosso 
Portal da Transparência, e vamos 
utilizar a Secretaria de Educação e 
a Assessoria de Imprensa para que 
a população aprenda a fiscalizar. 
Não adianta só publicar informa-
ções se ninguém sabe o que está 
acontecendo”. 
 
TRANSPARÊNCIA 
 
“A ideia é criar um canal de diá-
logo direto com a população para 
responder às demandas, um núcleo 
de crise. Problemas como a falta 
de água e outras situações sérias 
levaram a população a protestar 
pela falta de reciprocidade da 
prefeitura. Queremos um canal 
direto, com uma equipe disponível, 
e promover lives semanais para 
informar e atender à população”.   
 
EDUCAÇÃO 
 
“Estamos levantando as condições 
das escolas, muitas delas em situa-
ção crítica. Na cidade, as unidades 
estão em boas condições, mas te-
mos 160 escolas, muitas em áreas 
indígenas, enfrentando problemas 
complexos de manutenção. Pri-
meiro, vamos resolver a ques-
tão salarial dos profissionais da 
educação, realizar as matrículas 
que a gestão anterior não efetuou 

e contratar professores por meio 
de processo seletivo, porque não 
há tempo hábil para realizar um 
concurso público”. 
 
SEGURANÇA 
 
“Vamos avançar nesse setor. Já me 
reuni com o secretário de Seguran-
ça do Estado e pretendemos firmar 
um convênio para integrar todas as 
forças policiais. Também quere-
mos ampliar o monitoramento da 
cidade, instalando mais câmeras, 
além de realizar um concurso 
público para aumentar o efetivo da 
Guarda Municipal. Nosso objetivo 
é capacitá-la para operar de forma 
armada, garantindo mais seguran-
ça para a população”.   
 
SECRETARIADO 
 
“Combinei capacidade técnica 
com articulação política, porque 
somos agentes políticos e fazemos 
alianças partidárias. Isso é parte 
do cenário legal e republicano. A 
escolha dos secretários considerou 
essa aliança da competência técni-
ca com o conhecimento político. 
Minha vice-prefeita é advogada 
e ex-vereadora. É importante 
valorizar o papel da mulher, com 
sua sensibilidade, conhecimento 
e bom relacionamento com os 
movimentos sociais. A inclusão, 
bandeira defendida por ela, tam-
bém é essencial”. 
 
MENSAGEM 
 
“Vamos fazer o possível para tornar 
esta cidade melhor do que era antes. 
Quero transmitir credibilidade 
para a população, pagar salários em 
dia, oferecer serviços públicos de 
qualidade e fomentar o desenvolvi-
mento do município, incentivando 
a iniciativa privada e a geração de 
empregos e renda. Desburocratizar 
a economia é um desafio, mas a 
vontade de trabalhar é grande. Es-
tou desde os primeiros dias atuando 
integralmente e buscando articu-
lação política com o Congresso 
Nacional e o governo estadual para 
darmos o nosso melhor”.
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Vice-prefeita vai atuar na 
defesa da mulher e inclusão

Primeira-dama reforçará 
‘Arte de Viver’ em 2025

Primeira mulher a ocupar 
o cargo de vice-prefeita 
em Altamira, a advo-
gada Thaís Nascimento 

(PDT), natural da cidade, tomou 
posse no sábado (4), quando 
completou 30 anos, reafirmando 
que não será apenas uma figura 
decorativa na gestão do prefeito 
Loredan Mello. 

Thais Nascimento promete trabalho e presença em todas as áreas da cidade 

“Altamira esteve carente de uma 
primeira-dama nos últimos anos”, 
assim definiu Paola Abucater sobre 
sua atuação no desenvolvimento dos 
programas sociais do município, 
onde seu marido, Loredan Mello, é o 
prefeito eleito. 
Entusiasta do programa “Arte de Viver 
Bem”, Paola acredita que a população 
de Altamira necessita de assistência 
pautada em sensibilidade, dedicação e 
amor para cuidar da cidade. 
O projeto começou com apenas duas 
pessoas e, atualmente, conta com 
centenas de participantes, alcançando 
milhares de famílias. “Nosso objetivo 
é melhorar a qualidade de vida dos 
nossos irmãos altamirenses”, afirma 
a primeira-dama sobre o projeto, que 
há oito anos beneficia famílias na 
região da Transamazônica. 
Atualmente, o programa presta aten-
dimento nas áreas da saúde e educa-
ção, com foco especial em meninas 
em situação de vulnerabilidade, por 
meio de ações sociais de apoio. Gra-
ças ao projeto, bairros de Altamira 
têm recebido atividades de cidadania, 
como atendimentos odontológicos, 
orientações, assistência social, baza-
res, doações de roupas e oficinas de 
artesanato. 
“Nos preocupamos com o dia a dia 
e a qualidade de vida dos nossos 
irmãos. Realizamos visitas na área 
da saúde, promovemos atendimento 
médico e realizamos sonhos, como a 
festa de 15 anos das debutantes que 
não tinham condições de celebrar. 
Por meio da nossa equipe, conse-
guimos transformar esse sonho em 
realidade, proporcionando um evento 

A primeira-dama, Paola Abucater, com as filhas Maria Luiza Wal Mello Lins, Marília Wal Mello e Mariana Wal Mello.

 Thais Nascimento é conhecida por marcante atuação em sua carreira política

Atividades sociais são prioridade para Paola Abucater, em Altamira

É uma honra ser a pri-
meira mulher a exercer 

o cargo de vice-prefeita. 
Estarei ao lado de Lore-
dan defendendo o com-
promisso com o social, 
porque fomos eleitos 

para trabalhar por todos
Thais Nascimento (PDT), vice
-prefeita de Altamira.

Altamira esteve carente 
de uma primeira-dama 

nos últimos anos
Paola Abucater, Primeira-Dama 
de Altamira.

“Não vim aqui para aparecer nas 
fotos”, declarou Thaís, que se des-
tacou como vereadora no man-
dato anterior, especialmente na 
defesa dos direitos das mulheres e 
na promoção da inclusão social. 
Durante sua passagem pela Câma-
ra Municipal de Altamira (CMA), 
foi autora de uma lei que proíbe a 
nomeação de servidores munici-
pais comissionados envolvidos em 
casos de violência doméstica e en-

quadrados na Lei Maria da Penha. 
“É uma honra ser a primeira mu-
lher a exercer o cargo de vice-pre-
feita. Estarei ao lado de Loredan 
defendendo o compromisso com 
o social, porque fomos eleitos 
para trabalhar por todos”, afirmou 
Thaís Nascimento. 
A vice-prefeita destacou que 
pretende atuar ativamente em 
todos os cantos da cidade. “Va-
mos a todos os lugares em busca 

de soluções para os problemas”, 
garantiu Thais, que conquistou 
20.300 votos na chapa “Governo 
para Todos”. 
Além de reforçar a defesa das mu-
lheres, Thaís Nascimento planeja 
ampliar as ações de inclusão social, 
fortalecendo as coordenadorias da 
Secretaria de Assistência Social, 
com foco em iniciativas que pro-
movam igualdade e justiça social 
para a população mais vulnerável.

Da Redação

Da Redação

inesquecível para todas as meninas”, 
explica Paola, destacando que sempre 
contou com o apoio de Dr. Loredan. 
O programa “Arte de Viver Bem” 
também busca valorizar o artesanato 
local, atendendo às demandas das 
artesãs que procuraram Paola em 
busca de suporte. “Assim, desenvolve-
mos a Fear dentro do plano de gestão 

de Loredan, com a construção do 
Centro de Artesanato, que contará 
com um palco para shows culturais e 
apresentações de artistas da região de 
Altamira”. 
Para 2025, a primeira-dama planeja 
expandir as ações do projeto junto à 
população de Altamira e investir no 
desenvolvimento do turismo. Entre 

as metas de Paola está a construção 
de um Centro de Convivência para 
Idosos. 
“Queremos atender os idosos e 
melhorar a qualidade de vida deles. 
É essencial promover atividades 
sociais voltadas para esse público, tão 
importante para Altamira”, finaliza a 
primeira-dama.
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Saiba quem são os 
secretários de Altamira 

Priscilla Ferreira Couto 
Secretária Municipal de Turismo

Alan de Figueiredo Uchôa Diretor-Pre-
sidente do Altaprev

Tercio Brito Silvano Fortunato

Roni Emerson Heck

Enfermeira Wilha

Prince Couto

Enfermeiro Jaime

Vereador Palito

Vitor da Foccus

Mercês Costa

Almir Uchôa

Sargento do Buriti

Maycon Pontes

Assis Cunha

Chesther

Presidente da CMA, Engenheiro Diogo Andrade.

Adriano Ferreira Morais 
Secretário Municipal de Segurança 
Pública, Mobilidade Urbana e Articu-
lação da Cidadania

Jean Carlos Reis de Morais
Diretor do Demutran

Eliomar Alves de Oliveira Coordenador 
Municipal da Defesa Civil

Lourencio da Silva Campos. 
Secretário Municipal de Cultura

Omar Souza de Oliveira Assessor Téc-
nico e de Articulação Institucional

Cícero Alves de Morais Comandante da 
Guarda Municipal

Eunédia da Silva Araújo 
Secretária Municipal de Assistência e 
Promoção Social

Júlio Antônio Soares Neto 
Coordenador de Defesa Social, 
Transporte e Trânsito

Confira os vereadores da Câmara Municipal 

Escolhas para os cargos foram baseadas em critérios técnicos aliados à sensibilidade política

População elegeu 15 vereadores no último pleito eleitoral 

Em um evento bastante pres-
tigiado, realizado no Centro de 

Da Redação Eventos Vilmar Soares, o prefei-
to eleito de Altamira, Loredan 
Mello, deu posse à nova equipe 
de secretários, que trabalhará 

com ele em prol do desenvolvi-
mento do município. 
Durante o discurso, o prefeito 
destacou que as escolhas foram 

pautadas por critérios técnicos, 
aliados à sensibilidade política, 
com o objetivo de honrar acor-
dos dentro da legalidade repu-

blicana e sem privilégios. 
Confira os nomes dos novos 
secretários da Prefeitura de 
Altamira:

Os eleitores de Altamira 
elegeram 15 vereadores nas 
eleições de outubro de 2024. 

Da Redação Os eleitos foram empossados 
em uma cerimônia concorrida, 
realizada no dia 1º de janeiro, 
no Centro de Eventos Vilmar 
Soares. 

Durante a solenidade, também 
foi realizada uma sessão espe-
cial para eleger o presidente da 
Câmara Municipal de Altami-
ra. Por unanimidade, o vere-

ador Diogo Socorro Andrade 
foi escolhido para o cargo e, na 
ocasião, destacou seu compro-
misso em trabalhar ao lado do 
prefeito Loredan Mello em prol 

da recuperação da cidade. “Va-
mos trabalhar juntos e unidos 
com o prefeito pela recupera-
ção da cidade”, afirmou. 
Confira os vereadores eleitos:
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Conheça 10 prefeitos 
empossados na região

O Diário do Xingu realizou o levantamento dos 10 prefeitos eleitos e empossados na região 
polo de Altamira, abrangendo os municípios de Anapu, Brasil Novo, Medicilândia, Vitória 
do Xingu, Uruará, Porto de Moz, São Félix do Xingu, Pacajá, Placas e Senador José Porfírio. 
Esses municípios são essenciais para o desenvolvimento econômi-

co da região do Xingu, contribuindo para o crescimento de Altamira por meio da produ-
ção agrícola, do agronegócio e do turismo. Destacam-se, especialmente, aqueles que fa-
zem parte da Rota do Cacau — Anapu, Brasil Novo, Medicilândia, Uruará e Vitória do Xingu. 
A Rota do Cacau oferece acesso, pela Transamazônica, às belezas naturais da região, incluindo praias de 
rios, experiências culturais e visitas à cadeia produtiva do cacau. Esse contexto exige uma gestão transpa-
rente e eficiente por parte dos administradores municipais. Confira abaixo os prefeitos, seus municípios e 
partidos:

Carlinhos do Aparecido - Prefeito de Uruará (PSD) Prefeito de Vitória do Xingu Márcio Viana. 

Iracilda Alho- Prefeita de Gurupá-MDB André Rezende e o Vice Leonardo Reis- Prefeitu-
ra de Pacajá-MDB

Arthur- Prefeito de Placas -MDB Rivaldo Campos- Prefeito de Porto de  Moz- MDB

Prefeito e Vice de Senador José Porfírio, 
Leonaldo Albuquerque e Marlysson Alves.Anapu: Luiz Carlos do Posto (Republicanos) / 

Vice: Romildo Rocha – Eleito

Júlio César (prefeito) e Maria da Penha (vice) 
eleitos em Medicilândia.

Pirica e Osias speroto 
( prefeito e vice do município de Brasil Novo)

Polo de Altamira move a cadeia produtiva impulsionada pela Rota do Cacau 
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Departamento de Transporte 
estuda ampliação dos serviços

O Departamento de 
Transporte Público de 
Altamira está anali-
sando a ampliação das 

rotas de ônibus na cidade. Um pla-
nejamento está em andamento para 
definir como serão implementados 
os novos trajetos. 
Atualmente, os ônibus municipais 

Frota de ônibus em manutenção, no pátio do Departamento de Transportes, em Altamira.

Proposta visa modernizar o sistema, aumentando o número de rotas e garantindo acessibilidade

Aqui a gente está pra 
servir a população, que 
necessita desse serviço

Coordenador do Departamento de 
Transportes, Júlio Soares.

 Quem tiver entulhos em 
sua casa pode se progra-
mar para receber o muti-
rão no seu bairro. Vamos 

divulgar o cronograma 
desta ação pela imprensa 
para que todos possam 

se organizar
Loredan Mello, prefeito de 
Altamira

atendem sete bairros e contam com 
seis veículos novos que operam de 
segunda a sábado. A proposta visa 
modernizar o sistema, aumentando 
o número de rotas e garantindo 
acessibilidade para passageiros com 
limitações de locomoção e idosos. 
Uma equipe capacitada será respon-
sável por atender todos os públicos. 
“Aqui a gente está para servir à po-
pulação, e quem necessita desse ser-

viço é a população”, afirmou Júlio 
Soares, coordenador do Departa-
mento de Transportes. Ele também 
destacou que os novos ônibus serão 
adaptados para atender cadeirantes. 
“Vamos treinar nosso pessoal para 
realizar um bom trabalho, ofere-
cendo um atendimento qualificado”, 
enfatizou Soares. 
Além disso, o projeto prevê a cria-
ção de um Serviço de Atendimento 

ao Consumidor (SAC), que será im-
plantado para receber reclamações 
e sugestões, ampliando as melhorias 
no transporte público. 
Parte da frota de ônibus está atual-
mente em manutenção no pátio do 
departamento, mas em breve estará 
disponível para atender os usuários 
em diversas situações, como cor-
tejos fúnebres, passeios escolares, 
eventos religiosos, entre outros.

Por Michelly Araújo

Da Redação

Da Redação

Mutirão de limpeza na 
cidade continua

O mutirão de limpeza da Pre-
feitura de Altamira prosseguiu 
nesta semana, abrangendo diversos 
bairros da cidade, como parte das 
ações da primeira gestão do prefei-
to Loredan Mello. 
Os serviços tiveram início no 
Centro do município e seguem 
um cronograma planejado para 
atender toda a cidade, incluindo os 
Reassentamentos Urbanos Cole-
tivos (RUCs). A iniciativa envolve 
300 funcionários municipais, 
além de uma frota composta por 
10 caçambas, 5 caminhões-pipa, 
6 carregadeiras, 5 patrol, 5 retro-
escavadeiras, dentre outros equi-
pamentos, todos empenhados em 
garantir vias públicas mais limpas 
e organizadas. 
Diversos empresários locais se 
sensibilizaram com a iniciativa e 
cederam equipamentos em regime 
de parceria, colaborando com a Se-
cretaria de Obras, Viação e Infra-
estrutura (Semovi), que enfrenta 

Garis retiram entulho das calçadas e ruas de Altamira  

Campeonato Paraense 2025 
terá nove times do interior, 
menos de Altamira

O Campeonato Paraense da 1ª 
Divisão de 2025 promete mais 
uma edição repleta de emoção 
e rivalidade. A competição, que 
começa no próximo domingo 
(12), contará com a participação 
de 12 equipes, sendo nove delas 
do interior do Estado. No entanto, 
Altamira mais uma vez ficará de 
fora da disputa. 
Representando suas cidades, os ti-
mes do interior que vão participar 
do Parazão são: Águia de Marabá, 

Águia de Marabá é um dos favoritos do Parazão

limitações devido à falta de máqui-
nas e à necessidade de reparos em 
alguns equipamentos. 
Segundo o prefeito Loredan Mello, 
durante o mês de janeiro serão 
realizados serviços de roçagem, 
retirada de lixo e desobstrução de 
vias públicas em toda a cidade. Ele 
destacou a importância da colabo-
ração dos moradores. 
“Quem tiver entulhos em sua casa 
pode se programar para receber 
o mutirão no seu bairro. Vamos 
divulgar o cronograma desta ação 
pela imprensa para que todos pos-
sam se organizar”, disse o prefeito.

Caeté, Bragantino, Castanhal, 
Santa Rosa, Independente, Came-
tá, Capitão Poço e São Francisco. 
Os grandes favoritos ao título 
permanecem os tradicionais 
clubes da capital: Paysandu, Remo 
e Tuna Luso. A rivalidade entre 
os times deve ser o ponto alto do 
campeonato, mas o crescente de-
sempenho das equipes do interior 
nas últimas edições não pode ser 
ignorado. Equipes como o Águia 
de Marabá, campeão em 2023, 
além de Bragantino e Castanhal, 
têm se destacado e podem surpre-

ender nesta temporada.
 

Ausência 
Mais uma vez, Altamira estará 
ausente da competição. A cidade, 
que participou apenas uma vez 
da elite do Parazão, em 1970, não 
conseguiu retornar ao torneio 
desde então. 
A ausência de Altamira represen-
ta uma lacuna importante para 
o futebol do interior e deixa os 
torcedores locais ansiosos por um 
retorno que, por enquanto, ainda 
parece distante.
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Palavras Cruzadas

AgEnDA cultuRAl

rOTEIrO

Com música ao vivo, 
cerveja gelada, 
gastronomia 
paraense e um 
ambiente acolhe-
dor, o Varanda é a 
escolha perfeita para 
momentos especiais. 
Oferecendo apresentações 
musicais de diversos ritmos, o espaço proporciona uma 
experiência única. Aberto às terças, quartas e domin-
gos, das 17h à 1h, e de quinta a sábado, das 17h às 3h. 

varaNda rOYalE Orla 

a volta do Carnaval 
em altamira terá o 
cantor zé Felipe

O tradicional Carnaval de rua de 
Altamira estará de volta em 2025, 
após uma pausa de oito anos. O 
evento, que é um dos maiores atra-
tivos culturais da cidade e da re-
gião do Xingu, não ocorre desde 
2017 e retorna em grande estilo, 
tendo como atração principal o 
cantor Zé Felipe, filho do renoma-
do artista Leonardo. Com a posse 
do novo prefeito, Loredan Mello, a 
cidade oficializa o retorno da festa. 
A notícia foi confirmada pelo 

O Carnaval de rua está de volta em Altamira com força total 

Evento, que não é realizado há oito anos, volta com força total em 2025

Da Redação

Da Redação

Mix de Réveillon e Festa 
da Vitória agita o Centro 
Vilmar Soares

O primeiro dia de 2025 trouxe um 
dos eventos mais aguardados pelos 
altamirenses: uma festa repleta de 
atrações com artistas de renome 
nacional, muita alegria e diversão. 
A programação reuniu uma mul-
tidão que cantou e dançou ao som 
de músicas dos mais variados rit-
mos. O evento também atendeu 
aos anseios da população, que, 
nos últimos quatro anos, sen-
tia falta de um calendário regu-
lar de eventos na cidade, como 
a Feira Agropecuária, a Festa do 
Trabalhador e o Réveillon, todos 
realizados com entrada franca. 

A vice-prefeita Thaís Nascimento, o prefeito Loredan Mello e a primeira-dama, Paola 
Abucater, prestigiaram a festa.

O show, com muitas atrações, reuniu uma multidão no Centro de Eventos.

Como esperado, a festa aconte-
ceu no pátio do Centro de Even-
tos Vilmar Soares, localizado na 
Avenida Jader Barbalho – mais 
conhecida como Avenida Peri-
metral. O evento contou com a 
presença de autoridades, empre-
sários, comerciantes e do prefei-
to eleito, Loredan Mello, acom-
panhado da primeira-dama, 
Paola Abucater, e da vice-prefei-
ta, Thais Nascimento, logo após 
serem empossados nos cargos. 
Políticos e vereadores também se 
uniram ao público, transforman-
do a celebração em uma mistura 
de Réveillon com festa da vitória 
do chefe do Executivo municipal.

próprio prefeito, que anunciou 
que a gestão municipal será res-
ponsável pela organização do 
Carnaval de 2025, marcando a 
retomada do evento com total 
apoio da Prefeitura de Altamira. 
Durante os anos em que o even-
to principal esteve ausente, al-
guns blocos mantiveram viva a 
tradição carnavalesca, realizan-
do festas e eventos com apoio 
esporádico do poder público. 
Contudo, o grande evento orga-
nizado pela prefeitura, anterior-
mente conhecido como Altafo-

lia, não é realizado desde 2017. 
O Carnaval foi um dos temas de 
destaque na festa de posse do 
prefeito. Na ocasião, a primeira-
dama, Paola Abucater, reforçou 
a importância cultural e social 
dessa celebração para o muni-
cípio e aproveitou o momento 
para anunciar o show de Zé Feli-
pe. Segundo ela, a apresentação 
promete agitar a folia e atrair 
foliões de diversas regiões, con-
solidando o retorno do Carnaval 
de Altamira como um evento de 
grande relevância.

Ambiente agradá-
vel, com a tradi-
cional culinária 
altamirense, 
acompanhada de 
boa música e dos 
melhores drinks da 
cidade. O espaço é cli-
matizado, oferece chope sem-
pre gelado e conta com um cardápio variado de petiscos 
e pratos executivos. O destaque fica para o delicioso 
Escondidinho de Carne Seca. Aberto diariamente.

Cartão-postal da cida-
de, a Orla é um lugar 
encantador, ideal 
para caminhar, cor-
rer ou simplesmente 
relaxar enquanto 
aprecia a vista do Rio 
Xingu e a movimentação 
no cais. Para quem prefere algo 
mais tranquilo, há a opção de sentar-se e desfrutar de uma 
refeição ou petisco em um dos quiosques ou restaurantes da 
região. Uma experiência que vale a pena!


